



Basisschutzmaßnahmen Corona - Pandemie

Ab Sonntag, 3. April 2022, gelten bezüglich der Corona-Pandemie auch in Bayern nur noch "**Basisschutzmaßnahmen**". Was heißt das für den Sportbetrieb beim ETSV 09 Landshut.

Gibt es noch eine G-Kontrolle (3G/2G)?

Nein, die G-Kontrolle sowohl beim aktiven Sporttreiben als auch im Zuschauerbereich entfällt. Die Nachweise (geimpft-genesen-getestet) werden nicht mehr kontrolliert.

Muss man in der Sparda – Bank Sporthalle weiterhin Maske tragen?

Die Maskenpflicht entfällt ab Sonntag, 3. April, in Innenräumen. Allgemeine Hygiene- und Schutzmaßnahmen bleiben aber weiterhin **empfohlen**. Zu diesen Empfehlungen zählen auch das Tragen einer Maske (FFP2 oder medizinische Maske) oder auch das Einhalten des Mindestabstands. Der Verein setzt ebenfalls auf diese Empfehlungen und auf die Eigenverantwortlichkeit seiner Mitglieder.

Sind Duschen und WCs wieder uneingeschränkt nutzbar?

Ja, in diesem Bereich gibt es keine Einschränkungen mehr. Alle Duschen werden wieder in Betrieb genommen, ebenso alle WCs. Die Wahrung des Mindestabstands hat auch in Kabinen/Duschen/WC weiterhin empfehlenden Charakter.

Setzt der Verein weiterhin auf Hygienemaßnahmen?

<u>Freiwillige</u> Hygienemaßnahmen und -konzepte bleiben empfohlen. Dies nimmt auch der Verein gerade in Zeiten hoher Inzidenzen sehr ernst. Dazu gehören alle Fragen der Handhygiene und -desinfektion (Spender) und – wo nötig – die regelmäßige Gerätedesinfektion oder bei größeren Veranstaltungen eine entsprechende Besucherlenkung.

Unser Partner

Sparda-Bank





10 Quadratmeter/Person beim Sporttreiben in einer Halle: Gilt das weiterhin?

Diese Regel hatte auf Seiten der Stadt Landshut bisher schon einen empfehlenden Charakter. Der ETSV 09 Landshut hat sich in den Corona-Zeiten bei seinem Hallenbelegungsplan an diesem 10 Quadratmeter-Modell orientiert und ist damit gut gefahren. Auch wenn dies nun nicht mehr streng einzuhalten ist: Den Abteilungen wird empfohlen, bei der Belegung einer Halle weiterhin mit Augenmaß und Fingerspitzengefühl vorzugehen.

Wie viele Zuschauer dürfen in die Dreifachhalle?

In der Dreifachhalle gibt es rund 450 Sitzplätze. Die Hallenbeschränkungen bei der Zuschauerbelegung sind aufhoben. Damit sind die Besucherzahlen kein Problem.

Unser Partner

Sparda-Bank